

南大隅高校だより

2015年
1月号

今月は、2学年修学旅行、防火防災訓練、薬物乱用防止教室、本の読み聞かせ、書道パフォーマンス、部活動大会成績についてお知らせします。



修学旅行

12月9日(火)～3泊4日で、2年生の関東方面への修学旅行が実施されました。

一日目は、本所防災館での防災体験後、東京スカイツリー見学をしました。二日目は、一班7～8名で企業見学や文化施設見学等、終日自主研修に行きました。三日目は、宿泊先のホテルにて地元特産品の手作り丸ボーロや豚みそ、けせん団子、ねじめびわ茶などを販売する「学生朝市」を行い全て完売しました。その後、東京ディズニーリゾートへ行きアトラクション体験をしたり、パレードを見たりして楽しみました。最終日は、皇居外苑や国会議事堂を車窓から見物した後、浅草・仲見世へ行きました。生徒たちは、大都会での初めての体験に興奮したり、楽しんでみると同時に集団生活の在り方について改めて考えさせられたようです。



防火防災訓練

11月28日(金)に、本校家庭科室から火災が発生したことを想定した防火防災訓練を行いました。生徒たちは先生の指示をよく聞き、機敏に避難場所まで避難することができました。また、各クラスを一名ずつ代表で消火訓練も行いました。

最後に指導講話として、南部消防署の方に講話をしていただきました。



書道部による書道パフォーマンス

11月23日(日)、好天に恵まれた勤労感謝の日に、ねじめドームにおいて「南大隅町ふるさと祭り」が盛大に開催されステージの部でパフォーマンスを披露しました。テンポのいい曲に合わせて、縦3メートル、横5メートルの用紙に、部員7名でカラフルな作品を書き上げ、最後に作品を立ち上げた瞬間には、大きな拍手に包まれました。



11月24日(月)、振替休日で賑わう鹿屋のリナシティで「鹿屋市秋祭り、高校生フェスタ」が開催され南大隅高校は書道パフォーマンスで参加をしました。舞台は歩行者天国になった道路上。『高鈴』の「ただひたすらに」の曲が静かに流れる中、まずカラスプレーで下絵を描き、そのあと全員で言葉を揮毫しました。曲の終わりに合わせて、3m×5mの秋空に映える色鮮やかな作品が完成しました。



薬物乱用防止教室

12月2日(火)に、学校薬剤師の川越俊作先生を講師に迎え、薬物乱用防止教室を行いました。薬物乱用の恐ろしさや危険性について正しい知識、「誘われても絶対に断る」強い意志を持つことの大切さを教えていただきました。また、若者を中心に広がりつつある「危険ドラッグ」の危険性についても学びました。生徒は他人事ではなく、自分の問題として真剣な表情でしっかりと話を聞いていました。



神山小学校で本の読み聞かせ

12月10日(水)に、本校1年生4名が神山小学校を訪れて読み聞かせをしました。今回は冬・クリスマス为主题にクリスマスの衣装を身に着けて、2年生と3年生の2クラスでそれぞれ『まどからおくりもの』や『うさちゃんニュース』等の絵本を読みました。「お兄ちゃんたちとお話できてうれしかった」や「また来てね」という児童の言葉が生徒たちの自信につながったようです。



全九州高校自転車新人大会 熊本県

女子総合 2位: 内村 風羽香 (2年: 志布志中)
男子総合 9位: 有川 朗 (2年: 日当山中)
男子総合 12位: 井手口 滝 吾 (1年: 田代中)

鹿児島県高等学校書道展

高文連賞 野上田 唯 (3年: 第一佐多中)
秀作賞 吉原 穂佳 (3年: 根占中)
南谷 星 (2年: 第一佐多中)

鹿児島県高等学校揮毫大会

翰墨金賞 野上田 唯 (3年: 第一佐多中)
翰墨銀賞 鎌田 真友 (3年: 第一佐多中)